
 
COMPTE RENDU CONSEIL ECOLE ELEMENTAIRE 

MARDI 19 MARS 2024 
 
Présents :   
Professeurs des écoles : L. Pizieux, C. Montagne,  P. Lamotte, V. Monnier, B. Gourdol, AL. Vallet-Bouchet 
F. Neuville, C. Dalzon, P. Maisonneuve, C. Joblot, R. Batigne, C. Dorbec,  
Excusés : 
Mairie : Mme Pouilly, Mme Rios 
Parents d’élèves : Madame Loizeau, Mme Aghulon, Mme Buttieu, Mme Chomel 
Personne excusée: V. Ansart (IEN),  
Début de séance à 18h00. 
 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école est adopté. 
 

A. Bilan des effectifs attendus à la rentrée prochaine. (axe 4 du projet d’école) 
 

Prévision pour la rentrée 2023/2024. 

Classes Effectifs 
CP 44 

 
CE1 42  
CE2 42 
CM1 43 
CM2 59- 
total 230 

 
La fermeture de la onzième classe a été actée. La moyenne après fermeture sera de 23 élèves par classe. 
 

B. Inscriptions (axe 4 du projet d’école) 
 
Procédure pour les inscriptions à l’école élémentaire :  
 
Etape1 : Les parents qui souhaitent inscrire leurs enfants à l’école élémentaire doivent retirer en mairie une fiche de 
demande d’inscription.  
Attention les enfants scolarisés en GS à l’école maternelle de Pont de l’Isère doivent passer en mairie pour faire cette 
demande d’inscription.  
Cette fiche, renseignée, sera déposée à la mairie : ceci permettra de rédiger le certificat d’inscription délivré par 
Madame le maire. 
Etape 2 : Les parents doivent venir à l’école au bureau du directeur pendant les tranches horaires suivantes : 
 

Vendredi 5 avril de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
 

Lundi 8 avril de 8h30 à 12h00 
 
Si les parents ne sont pas disponibles, ils peuvent prendre rendez-vous avec le directeur par email : 
ce.0260965h@ac-grenoble.fr ou par téléphone au 0475846324 (appeler les lundis ou vendredis) 
 
Documents nécessaires : 
 
➢ Livret de famille. 
➢ Carnet de santé (vaccination obligatoire : D.T. P.) 
➢ En cas de séparation : jugement de divorce. 
➢ Certificat de radiation pour les enfants qui ont déjà été scolarisés dans une autre ville. (celui-ci est inutile 

pour les enfants qui viennent de l’école maternelle de Pont de l’Isère). 

mailto:ce.0260965h@ac-grenoble.fr


 
 
Inscription au collège : 
La procédure pour l’inscription en sixième a commencé. Une première note aux parents a été distribuée ainsi 
que le volet 1 pour la vérification de l’adresse des enfants à la rentrée en sixième. Le volet 2 pour le choix du 
collège sera distribué vers le 24 mars. Ce volet 2 devra être rendu avant le 31 mars. 
 
 

C. Evaluations nationales (axe 1 du projet d’école) 
Deuxième session pour les CP en février 2024. 
Les résultats sont plutôt très bons dans les deux classes en mathématiques et en français. 
Il y a des résultats insuffisants chez quelques enfants mais aucune compétence n’apparaît en retrait dans 
l’une ou l’autre classe. 
 
 

D. PPMS (axe 4 du projet d’école) 
Une alerte intrusion a eu lieu le 2 février 2024. 
Alarme entendue partout. 
L’évacuation de l’école a été très rapide (moins de trois minutes). 
Nous avons testé l’évacuation de l’école mais avec un réel risque, cette attitude nous semble peu réaliste, 
en effet les enfants en quittant l’école sont visibles facilement et donc vulnérables. 
 

E. Protocole PHARE 
 
Le plan PHARE a été mis en place au niveau national. Ce plan comporte différents éléments : 
 
- Une partie éducation (10 heures par an) pour chaque élève, pour éduquer et pour prévenir les 

phénomènes de harcèlement et développer les compétences psychosociales des élèves. 
- Mise en place d’une cellule au niveau de l’inspection afin d’avoir des référents sur la question du 

harcèlement. 
- Formation des enseignants. A partir de quand peut-on parler d’harcèlement ? Comment agir ? 
- Le cœur de PHARE : Ce protocole consiste à faire des entretiens individuels ou collectifs suivant la 

situation. Dans ce protocole, on ne cherche pas qui a raison ? qui a tort ? qui est le fautif ? 
L’objectif de ses entretiens est de rétablir une relation entre des élèves qui ne s’entendent pas. 
Ce protocole ne doit pas durer trop longtemps dans le temps pour qu’il soit efficace. Quand la situation 
entre les élèves s’apaise, le protocole se termine mais une phase de retour est prévue (un ou deux mois 
après) pour savoir si la situation pour les deux parties reste apaisée. 

 
 

F. Budget école :  
 
Les enseignants souhaitent revoir quelques points concernant les allocations scolaires :  
- Le budget bus de 400 euros par classe est vraiment insuffisant. Les devis des bus ont fortement 

augmenté et nous ne pouvons plus sortir hormis à une dizaine de kilomètres de Pont de L’Isère. Les 
sorties sur Lyon, Grenoble… ne sont maintenant plus accessibles et c’est bien dommage car il y a une 
vraie richesse culturelle dans ces grande villes. 
Une augmentation de 500 ou 600 euros par classe est souhaitée. 

- De même pour la classe découverte : le budget de 3500 euros n’a pas augmenté depuis un certain 
temps et il ne suffit plus à faire une sortie avec nuitées pour une classe. Nous demandons une 
augmentation minimale à 4000 euros. 

- Nous demandons aussi que sur la ligne concernant les sorties pour les CM1 au ski, il soit stipulé sortie 
à la montagne et non au ski. La météo, le manque de neige… nous contraignent à annuler ces sorties 
pendant l’hiver et il serait bien que les CM1 puissent avoir leur sortie à la montagne tout de même 
quand le temps le permet. 



- AESH : les AESH demandent un plus grand nombre de photocopies couleurs car elles font de 
l’adaptation en agrandissant et en mettant des couleurs afin d’aider les enfants notifiés. 

- Projet Arche agglo : 660 euros par classe.  Si cela concerne 5 classes par an, cela ferait un budget de 
3300 €. Les enseignants demandent si la mairie peut en prendre en charge une partie, le reste pourrait 
être demandé à l’Amicale Laïque. 

- Nous ne demandons pas d’augmentation de l’allocation scolaire mais les enseignants indiquent que 
les prix des fournitures ont aussi beaucoup augmenté et que cela devient juste au niveau de leur 
budget. 

 
 

G. Vie de l’école  
 
Les cycles sportifs (axe 2 et 4 du projet d’école) 

- Sorties ski et raquettes : CM1 

Deux sorties ski de fond ont eu lieu cette année pour les CM1. La classe de Mme Monnier et M. 
Maisonneuve ont profité du car pour réaliser une sortie raquette. 
Le manque de neige et les manifestations d’agriculteurs nous ont fait annuler les deux autres sorties. 
La mairie n’a pas souhaité reporter pour des sorties de printemps à la montagne. Les enseignants n’ont 
toujours pas compris cette décision. 
La mairie a octroyé finalement un bus pour une sortie à la montagne pour M. Batigne et M Neuville qui n’ont 
fait aucune sortie à Font d’Urle. 
 

 

- Courseton : le vendredi 12 avril au matin. Nous aurons besoin de parents pour aider à l’organisation du 
courseton. Les parents pourront venir voir leurs enfants courir. 
Remise des prix le vendredi après-midi : présence de la mairie. 
Gouter offert par la mairie. 
Remise médailles individuelles à la fin de la course. Remise coupe de la classe l’après-midi. 
 

- Le cycle natation : lors de la période 3, 2 classes de CE1 ont pu bénéficier de 8 séances normalement. 
Période 4 (08/04 au 21/06) : les deux classes de CP  iront à la piscine pour 8 séances. 

- Sorties vélo : 
 13/05 et 24/05 sortie d’1h30 par classe pour les CM1. 
27/05 sortie à la journée pour les CM1 avec une séance cinéma à Tournon-sur-Rhône 
30/05 sortie vélo pour les CE2 la demi-journée. 

 

- Semaine olympique :  Toute l’année les enfants découvrent les sports olympiques (un par semaine) 
Nous allons organiser une semaine olympique du 17 au 22 juin : cérémonie d’ouverture avec défilé des 
classes avec leur drapeau, hymne olympique… un tournoi olympique par niveau sur un sport, cérémonie de 
clôture avec descente de la flamme, remise des médailles… 
 

- Projet semaine mobilité :  du 3/06 au 7/06 
En collaboration avec la FCPE, l’objectif est d’inciter les enfants à venir à l’école avec un autre moyen que la 
voiture individuelle. 
Un classement par classe aura lieu, la FCPE organisera un goûter pour tous les élèves pour leur participation. 

 

Autres animations : (axe 2 et 4 du projet d’école) 

• L’exposition des 100 jours réalisée par les CP aura lieu le 7 avril pendant la fête du printemps. 
Tous les élèves pourront venir voir l’exposition tout au long de la semaine suivante du 8 avril au 11 avril. 
 

• Animation Arche agglo :  
Les 2 CP : 13 mai à Saint Sorny : observation du milieu 
Les 2 CE2 : 27 mai Saint Sorny : observation du milieu 
CM1/CM2 de Mme Dalzon et Cm2 de Mme Monier : 31/05 Chantemerle les blés : risque inondation 
Les 2 CE1 : sortie en mai : étude des milieux 



 

• Spectacles vivants :  
Pour 4 classes (2 CE2 et 2 CP ) le 26 mars à Portes les Valence «  Ah les voyages » 
Pour 2 classes (2 CE1 ) à Saint Marcel les valence «  le secret des arbres » le 14 mai 
 

• Robot Kids : les 5 classes des CM participent à ce projet sur l’apprentissage de la programmation avec 
manipulation de petits robots. 
3 classes de CM1 ont commencé, les deux premières séances se sont bien déroulées. Les interventions 
sont de grande qualité. 
 

• Intervention Kiné sur la scoliose : Tous les CM1 : dépistage des troubles rachidiens avec courrier aux 
parents si détection de problèmes. 

 

• Délégués :  
La cour : Nouveaux jeux ont été achetés. 
Finalisation du banc de l’amitié. 
Concours de dessin sur le thème de la nature. 
Ils ont porté le projet de déguisement pour le carnaval. 

 

• Sorties de fin d’année : en cours de réflexion suivant les budgets pour la plupart des classes. 
Sortie actée : les 3 classes de CM1 et la classe de CE2 de Mr Neuville à Lyon le 4 juin (Musée Gallo-Romain 
et parc de la Tête d’Or) 

 

• Carnaval à l’école : le vendredi 15 mars, les enfants se sont déguisés. Défilé des maternelles dans la cour 
de récréation. 

 

• Projet artistique avec Leslie Morrier :  
Les classes vont travailler avec une artiste sonore sur différents supports avec un rendu aux parents en 
fin d’année. 
Nous souhaitons faire ces représentations dans la nouvelle salle. Cela sera-t-il possible ?  
Réponse de la Mairie : la mairie laisse la salle aux écoles quand elles le souhaitent mais il y a un dossier à 
remplir en mairie et il faut faire vite car il y a beaucoup de demandes. 
Jauge : 400 spectateurs assis, 1000 personnes en tout. 

 
H. Amicale laïque (axe 4 du projet d’école) 

 
Journée du printemps : le dimanche 7 avril. Journée pour les enfants et les parents avec vente de fleurs, vélos 
fleuris, chasse aux trésors, atelier la ferme de Zoé… différentes activités pour les enfants, exposition des 100 jours 
des CP. 
 
Fête des écoles :  
Elle aura lieu le 28 juin à partir de 17h. 
Kermesse au stade, repas.  
 
 

I. Divers demandes à la mairie / Interventions, questions de la FCPE : (axe 2 et 4 du projet d’école) 
 

- Les enseignants demandent si les travaux de leur cuisine pourraient avoir lieu durant l’été. 
Réponse Mairie : ne pas trop investir la classe en cuisine, mais plutôt l’ancienne salle des maîtres. Les 
employés de mairie n’auront pas le temps cet été, des entreprises vont être contactées mais ce ne sera 
pas pour la rentrée 2024. 

- Isolation de l’école BIO. Depuis de nombreuses années, la mairie nous parle d’isolation du bâtiment bio.  
Comment cela se fait-t-il que l’école soit le seul bâtiment de la mairie qui a encore des fenêtres avec  
du simple vitrage ? Quand est-il de l’isolation du toit ? Fuites dans le couloir avec de la moisissure. 



Mairie : pas budgété pour l’instant 
- Tapis à fixer devant la classe de Mme Lamotte. Grille devant la porte d’accès bat beige.  
- Film occultant sur les vitres bat bio : Mme Lamotte et Mme Montagne. 
- Autoriser juste les parents à aller à la corbeille des objets trouvés et pas dans les classes pendant la 

garderie. 
- Couper le chauffage à 17 h au lieu de 16H. 
- Ne pas tondre l’herbe à côté de la classe de Mme Dalzon 
- Merci pour internet dans le bâtiment beige. Vérifier si en fin de journée cela fonctionne. 
- Prochain Conseil d’Ecole : changement de date : le mardi 11 juin 2024 à 18h à la place du 25 juin. 
- Cabanon dans la cour : mutualisation des jeux d’extérieur de l’école et de la mairie. Voir pour 

l’emplacement. 
- Retour de parents : 

Collège : 

Visite du collège ? pas planifiée à Mercurol 

Conseils école/collège : occasion d’en faire la demande 

 

Garderie : plan vigipirate toujours maintenu avec les horaires aménagés 

Difficultés pour certains parents pour récupérer les enfants aux heures données 

Même si plus simple quand il fait beau et que les dames sont dans la cour 

 

Cantine : connaître mieux le fonctionnement, le nombre de services… 

Réponse mairie :   

Maternelle : 2 services 

Elémentaire : les enfants rentrent par classe, les unes après les autres, et au fur et à mesure des sorties, 

une nouvelle classe est appelée (toujours deux classes en même temps). -> pas d’heure fixe, selon le 

temps pris par les enfants, ce qu’il y a à manger… 

Les enfants ne comblent pas les trous des places disponibles, ils mangent à peu près toujours au même 

endroit. 

Combien de places ? on ne sait pas… 

25000 repas l’an dernier, malgré la baisse des effectifs, toujours autant de repas… 

Ordre des classes : les CP en premier, les cm2 à la fin : dur au début pour les cm2. 

Maintenant, les classes de cm2 tournent, mais problématique car sont souvent pressés pour manger… 

Arrivent parfois en classe juste en finissant de manger. 

Faire tourner avec les cm1 aussi et éviter de faire passer les classes qui ont sport en dernier. 

 

Merci à tous ! Conseil clôturé à 19h30. 

 

 
Fin de séance à 19 h 30. 

 

 

La secrétaire : Mme Joblot     Le président : M. Pizieux 
                          

 

 


